



Escuela de
Capacitación
JUDICIAL

JORNADA SOBRE INTERCAMBIO Y DEBATE INTERJURISDICCIONAL EN MATERIA CIVIL Y COMERCIAL FEDERAL Y CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO

Se llevó a cabo en la ciudad de Formosa la jornada organizada por Pablo Morán (coordinador regional de la Escuela de Capacitación por la seccional Resistencia). Asistieron a la misma tanto funcionarios y magistrados de la Justicia Provincial, como representantes de entidades oficiales como Aduana, AFIP, ANSES, PAMI, entre otras.

El pasado viernes 15 de noviembre de 2024, se llevó a cabo la Jornada de Intercambio y Debate Interjurisdiccional en Materia Civil y Comercial Federal y Contencioso Administrativo, en el histórico Galpón C de la Costanera Vuelta de Formosa, en la ciudad de Formosa. Este evento contó con la valiosa asistencia de ma-



gistrados y funcionarios federales y provinciales, entre ellos Laura Karina Paz, jueza de Instrucción Penal, Sergio Cañete, juez de Instrucción Penal, la Dra. Benítez, jueza de Ejecución, y otros magistrados del fuero provincial, quienes acompañaron el desarrollo de esta importante jornada. Su participación enriquece estos espacios y se les agradece por sumarse a esta iniciativa,

esperando continuar contando con su presencia en los eventos del próximo año, con la posibilidad de que participen activamente exponiendo sobre temas de su especialidad.

Las palabras de bienvenida y apertura del evento estuvieron a cargo de Luis Benítez, fiscal federal de Primera Instancia y fiscal general federal en la Provincia de Formosa, quien ofreció un cálido mensaje resaltando la relevancia de este encuentro como espacio de intercambio y actualización profesional.



La jornada contó con las exposiciones de:

- Gonzalo Auguste, juez de Primera Instancia en lo Civil y Comercial Federal de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, quien expuso sobre la responsabilidad del Estado en tratamientos médicos de alta complejidad y otras cuestiones relativas al Derecho a la Salud.
- Macarena Marra Giménez, jueza del Juzgado Nacional de Primera Instancia en lo Contencioso Administrativo Federal de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, quien expuso sobre los alcances de la ley de bases en materia de procedimiento administrativo.
- José Luis López Castiñeira, juez de la Cámara Nacional de Apelaciones en lo Contencioso Administra-

tivo Federal de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, quien expuso sobre la ejecución de sentencias contra el Estado Nacional, haciendo un breve relato histórico sobre el tema.

La moderación y las palabras finales estuvieron a cargo de Pablo Fernando Morán, juez Federal de Formosa, quien subrayó la importancia de los temas abordados y la necesidad de continuar con este tipo de encuentros para fortalecer la Justicia Nacional.

Posteriormente, se realizó un asado de camaradería en el domicilio de Pablo Fernando Morán, donde los disertantes e invitados especiales disfrutaron de una agradable velada, continuando con el intercambio de ideas en un ambiente distendido.

Agradecemos a la Asociación de Magistrados y Funcionarios de la Justicia Nacional por su colaboración en la organización de esta jornada a través de la Escuela de Capacitación Judicial, y a los expositores, quienes fueron recibidos con un cálido clima, tanto por la hospitalidad formoseña como por las altas temperaturas propias de nuestra zona subtropical.

Las actividades de capacitación retomarán en marzo de 2025 con nuevas propuestas para continuar fortaleciendo el desarrollo profesional en nuestra provincia. ❖

